

erstellt: 28.03.2015

Die Besten: Beauty-Expertinnen im Glück!

O-Ton: Verschiedene Gewinnerinnen des Kosmetikpreises GLORIA

Länge: 1:14 (divers kürzbar)

Autor: Julia Batist

Info: In sechs Kategorien wurden gestern Abend in Düsseldorf im Rahmen der Messe BEAUTY, TOP HAIR und mads 2015 besonders qualifizierte Kosmetikinstitute und Podologie-Praxen feierlich gekürt. Alle haben knallhart für diese Anerkennung gearbeitet - Stimmen einiger überglücklicher Gewinnerinnen!

Anmoderation: Mal ehrlich, Kosmetikinstitute oder so genannte Fußpflege-Studios gibt es wie Sand am Meer. Da kann man sich vorstellen, wie schwer es ist, sich gegen die Konkurrenz durchzusetzen und vor allem langfristig zu bestehen. Qualität setzt sich durch, trotzdem überleben viele Kosmetik-Neugründerinnen die ersten zwei Jahre nicht. Ein hartes Geschäft. Umso traumhafter war der gestrige Abend für die wenigen von Ihnen, die bei der Verleihung des Kosmetikpreises GLORIA einen Preis abgesahnt haben... überreicht von Promis wie Gudrun Landgrebe, Christine Neubauer und Miriam Pielhau!

Umfrage

-

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

GLORIA_2015_Gewinner_UMF.mp3